

Servicio Postal

Al intentar hacer una pequeña crónica sobre historia del "correo" en nuestro pueblo y buscar datos referentes al mismo, vamos a retroceder hasta el año 1915. Naturalmente, entonces no tenía la importancia de ahora, como se verá con los datos estadísticos que seguirán a continuación.

En aquellos primeros tiempos de vida postal Sta. Eulalia dependía de la Administración de Correos de Granollers y no había propiamente cartero, la correspondencia la traía un señor de Granollers llamado "Elías", entregando a las casas la que podía repartir de paso y dejando lo restante en el Ayuntamiento para que el alguacil procediera a su reparto. Según datos adquiridos el alguacil era el Sr. Juan Gili, de can Cucut.

Fue entonces cuando el conocido y popular "Joanet" inauguró su servicio diario a Granollers con "tartana". Por razones que se desconocen cesó en su cargo el antes mencionado "Elías" y fue nombrado cartero el Sr. Juan Rosás Durán, padre del "Joanet", el cual traía diariamente la correspondencia desde Granollers, haciendo a la vez el reparto a domicilio.

Pasado algún tiempo y a consecuencia de una huelga de correos cesó el Sr. Juan Rosás Durán y asumió el cargo de cartero interino su hijo Juan Rosás Solé. La plaza fue a concurso y no habiendo salido ningún solicitante al poco tiempo fue nombrado en propiedad, con un sueldo mensual que no llegaba a las 11

ptas. El promedio de cartas diarias de aquellos tiempos era de seis a ocho cartas, tres o cuatro periódicos y como máximo de dos a tres giros postales cada mes y de cantidades muy pequeñas.

Fue por aquel entonces cuando la compañía "Sagalés" empezó a circular por estas carreteras y al poco tiempo dejó de venir la correspondencia por Granollers, porque los coches de la citada compañía la traían desde Parets, teniendo el cartero la obligación de esperar la correspondencia y a la vez entregar la que salía de esta cartería en la parada de la "Sala". A partir de esta innovación, Sta. Eulalia pasó a depender de la Administración de Mollet.

Resultando una obligación de horario que no era compensada con el sueldo que se ganaba, el referido cartero "Joanet" presentó la dimisión y se hizo cargo interinamente el que entonces era alguacil del Ayuntamiento, Sr. Enrique Rodés. Solicitó más adelante la plaza el Sr. José Turell Viaplana, quien desempeñó el cargo de cartero hasta el día 25 de octubre del año 1953, fecha en la que fue sustituido interinamente por el actual cartero Sr. Casanovas, el cual fue nombrado en propiedad a mediados del mes de febrero del siguiente año.

Para poder apreciar la gran diferencia de movimiento postal existente entre aquellos años y los de ahora, lean a continuación los datos estadísticos que hacen referencia al período comprendido entre el día 25 de julio del año 1962 y la misma fecha del actual año 1963.

CORRESPONDENCIA CERTIFICADA

Entrada en esta cartería

Giros postales pagados	133	Importe:	84.928'76 ptas.
Cartas e impresos	975		

Salida de esta cartería

Giros postales impuestos	560	Importe:	158.611'91 ptas.
Cartas	215		